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Anfrage Nr.: F 061/2022 
Status: öffentlich 
Datum: 05.04.2022 

 
Einreicher: Fraktion SPD 

 
Anfrage: Umbau Haus 4 Peter Joseph Lenné Schule 
 

Gremium: Gemeindevertretung 
 
Anfrage: 

1. Wie viel Geld wurde durch die GV oder den Haushaltsbeschluss in den letzten 7 
Jahren für den Umbau Lenné Schule beschlossen? Bitte nach Jahren aufschlüsseln.  

 
2. Wie viel wurde für welche Leistungen ausgegeben? 

 
3. Wie viel des nicht verbrauchten Geldes floss in den Haushalt zurück und wieviel 

wurde in andere Kostenstellen übertragen? 

 
4. Für welche Leistungen wurde das übertragende Geld ausgegeben? 

 
5. Wie viel steht im Moment noch zur Verfügung? 

 
Antwort: 
 
 
______________________ 
Sven Siebert 
Bürgermeister 
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